

## **Kaamelott : l'histoire des chevaliers de la table drôle ! - 1/1**

**Oyé Oyé brave gens. Le Roi Arthur est de retour... Sur M6 au 21eme siècle, pour notre plus grand bonheur. Petit aperçu de la série phare d'M6.**

Oyé Oyé brave gens. Le roi Arthur is Back !

Et pour fêter son retour notre cher et aimé seigneur a choisit M6... Bon plus sérieusement, Kaamelott, c'est la nouvelle mini-série à la mode de M6, signée par Alexandre Astier et Alain Kappauf... Et qui cartonne depuis déjà plus d'un an, chez les plus jeunes, comme chez les plus (ou moins !) vieux ! Osez vous me dire que vous ne connaissez pas ?

Les épisodes sont diffusés 2 fois par jour, et rassemblent quotidiennement plusieurs millions de spectateurs. Interprété par Jean-Christophe Hembert, Franck Pitiot, Jean-Robert Lombard, Lionel Astier et Jacques Chambon, la série semble avoir un bel avenir devant soi.

L'histoire de Kaamelott...

Au Vème siècle, entouré de ses chevaliers, le Roi Arthur cherche à imposer le renouveau d'une civilisation qui s'effondre (chute de l'empire romain)... Ou presque !

Disons plutôt, qu'au Vème siècle, au royaume de Kaamelott, le Roi Arthur, entouré d'incapables (ses chevaliers), tente de régler tous les petits tracas du royaume, plutôt que de mener à bien ses ambitions politiques.

Ainsi, passant par les objectifs dejantés du roi, ses problèmes conjugaux, par les petites soucis de ses chevaliers, et par les problèmes de la communauté inspirés de ceux d'aujourd'hui, Kaamelott mélange la vie du Vème siècle à celui du XXI ème : y aurait il des ressemblances ? (Certes, on mange toujours comme des cochons...)

Série comique basée sur le décalage des situations et des dialogues, Kaamelott place ironiquement une partie de notre quotidien dans le décor du Roi Arthur... Et ce pour notre plus grand plaisir.

Un succès... Qui dure

Apparu pour la première fois en 2004, Kaamelott connaît un succès considérable. En effet, cette série "historiquement-contemporaine" réunit chaque soir 4 millions de téléspectateurs, déjà accros aux aventures pathétiques, mais tellement divertissantes du bon Roi Arthur et de ses "chevaliers-nunuches".

Après une première saison réussie, la seconde est depuis peu diffusée, alors que la 3ème est en préparation. Pour terminer, notons que le succès de la série l'a enmené dans les petites boites en plastiques, les DVD... Qui connaissent un franc succès depuis leur sortie.